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※放送時間帯は各局の番組案内をご覧ください。

※都合により、番組内容は変更になることがあります。

大分市内のケ－ブルテレビ局でも再放送
◎OCT大分ケ－ブルテレコム

　（日・月・火・水）

◎OCN大分ケーブルネットワーク

　（日・月・火・水）

◎STV佐賀関テレビ（火・水・木）

 夏休みが待ち遠しい！（再放送）
7月15日（土）　午後3時45分～4時

ごみの減量とライフスタイル
7月22日（土）　午後5時15分～5時30分

上記の再放送
7月29日（土）　午後5時15分～5時30分

……………………………番組案内

こ
の
市
報
は
古
紙
100
％
の
再
生
紙
を
使
用
し
て
い
ま
す
。

表紙の言葉 市の南西部、河原内地区にある河原内川の清流を利用した自然型プール「河原内川河川プール」が、いよいよ7月20日（木）に

オープンします。ここには児童用（水深1m）と幼児用（水深50cm）のプールがあり、小さな子どもが安心して遊べます。もち

ろん駐車場や更衣室も完備。自然に親しみながら、楽しい夏休みの1日を過ごせる場所です。
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番組キャラクター「フレッキー」

市では自転車を活かしたまちづくりを進めています。

天気が良い日は、「おおいた自転車マップ」を手に自転車で出掛けてみませんか？

のんびり走れば、見慣れた風景の中にも、意外な新発見があること間違いなし！おおいた新発見　Vol.4

　今回は、田園地帯を抜

け大野川に沿って走り、

歴史がかおる戸次本町の

町並みをめぐる、全長約 8.2kmのルートを紹介します。このル

ートは全体的に平たんな道のり。国道沿いや戸次本町付近では

人や車に注意して走らなければなりませんが、川沿いは快適な

サイクリングを楽しむことができます。

　まずは戸次本町をスタート。途中、推定樹齢 800 年の大きな

クスの木を右手に見ながら、住宅地を抜けて野菜畑が広がる田

園地帯へ。ここは広々としていて平野部ならではの伸びやかさ

を感じることができます。続いて大野川へ出ると川面を渡る心

地よい風を感じながら、スムーズな走りを楽しむことができま

す。距離があるようですが、川を眺めながら走れば、あっという

間に走りきってしまいます。途中で河原に下りて一休みするの

もいいでしょう。

　大南大橋を過ぎ、大友・四国連合軍と島津軍が戦った戸次川

古戦場跡から国道 10 号へ出て、再

び戸次本町へ。歴史を感じさせる町

並みを走っていると、この地域のシ

ンボルになっている「帆足本家酒造

蔵」が見えてきます。ここを見学す

るのも楽しみの一つです。大野川と

戸次本町を楽しむルートに出掛け

てみませんか。

お問い合わせ　都市交通対策課　2534-6111（内線1935）

市では、「ポイ捨てのない」「清掃がいきとどいた」「花一杯」の日本一き

れいなまちを目指しています。このコーナーでは、きれいで魅力あふれるま

ちづくりに取り組む市民、事業者、行政の様々な情報をお届けします。

Vol.15

家庭倫理の会大分市

　「家庭倫理の会大分市」（和田一夫
会長）では、毎月第2日曜日の午前6
時からJR大分駅前周辺の清掃活動
を行っています。
　昭和50年に青年部が始めたごみ
拾いに、一般会員や法人会員が加わ
るようになり、その後毎月第2日曜
日に大分駅周辺で清掃活動を行う
ようになりました。環境月間である
6月の第2日曜日には、約180人の
会員が参加。4班に分かれて駅前周
辺や中央通り、セントポルタ中央町
のごみ拾いを行いました。「以前は
土曜夜市の翌日ということもあって、

たくさんのごみが落ちていましたが、
昨年のギネスに挑戦以来、ごみが少
なくなったように感じます」と和田
会長。「今後も自分磨きという気持
ちで、会員と共にごみ拾いを続けて
いきたい」と語ってくれました。

戸次本町大野川
ルートを行く

都市交通対策課、市民
課、各支所、明野出張所、
各地区公民館にてお
渡ししています。

かわ も

ダメ！携帯電話や傘さしの片手運転


